



北海道電力泊原発（泊村）3号機のフルサーマル計画を巡るやらせ問題で、労働・市民団体の「北海道平和運動フォーラム」（山田剛代表）は、北電の佐藤佳孝社長が08年の国主権のシンポジウム

市民団体「やらせ」道の判断妨害

（泊村）3号機のフルサーマル計画を巡るやらせ問題で、労働・市民団体の「北海道平和運動フォーラム」（山田剛代表）は、北電の佐藤佳孝社長が08年の国主権のシンポジウム

市民団体「やらせ」道の判断妨害

（泊村）3号機のフルサーマル計画を巡るやらせ問題で、労働・市民団体の「北海道平和運動フォーラム」（山田剛代表）は、北電の佐藤佳孝社長が08年の国主権のシンポジウム

北電社長刑事告発へ

したと主張している。
やらせ問題を巡って

は、北電の第三者委員会が北電の「組織的関与」を認定し、当時の役員・部長のやらせ問題を指摘した。

一方で、社長ら上層部は「黙認」を指摘した。

山田代表は「北電は当初『やらせはない』と言っていたのに実際

ではない」と闇を否定している。

山田代表は「北電は当初『やらせはない』と言っていたのに実際

は、北電の社長が関与していないといふ説明は信用できない」と話している。

山田代表は「北電は当初『やらせはない』と言っていたのに実際

は、北電の社長が関与していないといふ説明は信用できない」と話している。



毎日で陸

災地への

「岩手の

などと

したい」

けた。た

べた量を

た。運んだ投票箱は福

島県警の車両に付き添

われ、約160kgを移

動した。深夜から未明

にかけ加須市で一括開

票され、当選者が決ま

った。 [太田穂]

「アイヌ民族党」結成

13年参院選候補者擁立

アイヌ民族らによる政治団体を結成するための準備会（萱野志朗代表）が20日、札幌市で開かれ、団体名を「アイヌ民族党」にすると来年1月21日、道江別市で結党大開き、13年の参院選候補を擁立する方基本政策として